



Antwort zur Anfrage Nr. 0598/2023 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend **Brunnen Altstadt (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Laut einem Stadtratsbeschluss von 2008 werden alle öffentlichen Zierbrunnenanlagen in Mainz ab Mai eines jeden Jahres in Betrieb genommen. Lediglich der Fastnachtsbrunnen, der Höfchenbrunnen und der Fischtorbunnen werden je nach Witterung schon an Ostern ange-
stellt.

Mit Stand KW 16 laufen in der Altstadt bereits folgende weitere Brunnen:

Nixenbrunnen, Kirschgartenbrunnen, Leichhofbrunnen, Ignatzbrunnen

Die anderen Brunnen werden dann sukzessive wie jedes Jahr ebenfalls angestellt.

Der Gotthardbrunnen wird wahrscheinlich nicht in Betrieb gehen, da ein unterliegender Keller des Bistums Mainz saniert und der Brunnen eventuell hierfür temporär abgebaut werden muss. Hierzu finden aktuell Bauuntersuchungen statt.

Mainz, 02.05.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete